

Les bébés bien gardés chez Bibou

La micro-crèche Bibou, qui accueillera des enfants de 3 mois à 4 ans, ouvrira ses portes le 3 avril prochain, tout près de la gare. Un projet porté par Charles Ancelin, un entrepreneur bienveillant.

Plus qu'une nouvelle aventure professionnelle, c'est un véritable projet pour sa famille qu'est en train de mener à bien Charles Ancelin.

Cet entrepreneur de 39 ans à la tête d'un cabinet de recrutement, est sur le point de prendre un virage à 180 degrés et d'ouvrir la micro-crèche Bibou, située tout près de la gare SNCF. « J'avais envie de changer d'activité. Avec mon épouse, nous avons la volonté de nous installer dans le Vexin... alors nous avons sauté le pas », explique-t-il.

Changement de vie

Ce père de deux enfants est alors attiré par le secteur de la petite enfance, et l'idée d'ouvrir une crèche fait vite son chemin.

« Le réseau Crèche entreprendre, qui accompagne ceux qui souhaitent ouvrir de tels établissements, m'a permis de franchir les obstacles. C'est une activité très encadrée par la Protection



Charles Ancelin ouvre la micro-crèche Bibou, située au 55 avenue Franklin-Roosevelt le 3 avril prochain.

Maternelle Infantile (PMI), la Caisse d'allocations familiales (CAF) ainsi que par les mairies. Nombreux sont ceux

qui abandonnent en cours de route. »

Son projet éducatif ficelé, Charles Ancelin s'est mis en

quête d'un local. Après 6 mois de recherches, il a finalement trouvé la perle rare. Situé sur l'avenue Franklin-Roosevelt,

l'espace qu'il a réhabilité offre plus de 100 m². « Le réseau m'a également permis d'accéder à des entreprises habituées à aménager des crèches, ce qui m'a fait gagner du temps. Je suis heureux car les délais ont été respectés. Nous allons donc pouvoir ouvrir le 3 avril, comme prévu », se réjouit-il.

Salle d'éveil, dortoir, office, la PMI a validé le lieu la semaine dernière et délivrera l'agrément d'ici quelques jours. De son côté, Charles Ancelin a terminé le recrutement de son personnel qui sera composé d'une directrice, d'une auxiliaire de puériculture et de deux agents de la petite enfance. « Ces personnes sont diplômées et habitent toutes le Mantois », précise Charles Ancelin. La gestion administrative de la crèche sera quant à elle assurée par son épouse.

bienveillance sont les valeurs qui seront développées au sein de la micro-crèche Bibou, qui propose 10 berceaux. « L'idée-force du projet sera concentrée autour de l'autonomie de l'enfant. Nous mettrons également en place l'utilisation du langage des signes qui permet à l'enfant d'être plus facilement compris. Notre personnel sera prochainement formé. »

Devant la pénurie de places en crèches, et maintenant que Charles Ancelin est venu à bout de ce premier projet, l'idée d'ouvrir une seconde puis, pourquoi pas, une troisième crèche, a déjà germé dans la tête de l'entrepreneur. « Si nous pouvons concourir au bien-être de nos enfants, nous n'allons pas nous priver », résume-t-il.

C.E.

PRATIQUE :

Micro-crèche Bibou, 55 avenue Franklin-Roosevelt à Mantès-la-Jolie. Plus d'infos sur www.creche-mantes-la-jolie.com. Contact info@creche-mantes-la-jolie.com ou 06 95 26 27 78.

Le langage des signes développé

Proximité, réactivité, écoute et